



Die KAB Neubeuern lädt herzlich ein:

„Der marktgerechte Patient“

Freitag, 5. April 2019

20 Uhr, Pfarrheim Neubeuern

**Film-Einführung und
anschließendes Gespräch
mit Stefan Schütz, Neubeuern**

Der Film handelt von den Ursachen und fatalen Folgen der Fallpauschalen. Leslie Franke und Herdolor Lorenz („Wer rettet Wen?“, 2015; „What Makes Money“, 2011) haben sich dazu mit Medizinern, Pflegepersonal und Patienten getroffen, mit Krankenhausmanagern und Gesundheitsaktivisten.

Auf der Basis einer scharfen Ursachenanalyse liefert der Film Argumente für alle, die sich für eine menschenwürdige und soziale Gesundheitsversorgung für Patienten und Beschäftigte einsetzen wollen.

Eintritt frei

KAB Neubeuern

in Kooperation mit Bildungswerk Rosenheim